

# « Sauvons le bourg » s'est invité

■ Ils n'étaient pas prévus au programme, faute d'accord municipal, mais se sont tout de même invités à la Fête. Les membres de l'association Environnement et patrimoine du bourg d'Eysines (EPBE) présidée par Monique Guedon ont tenu à être présents, samedi après-midi au Pisan, au même titre que les autres associations locales. Ces riverains sont à l'origine des panneaux jaunes « Sauvons le bourg » qui ont fleuri depuis quelques mois dans les rues de la commune. Ils sont opposés à la construction d'un ensemble immobilier prévu avenue de Picot (voir « Sud Ouest » du 26 août). Un programme pour lequel la municipalité a délivré un permis de construire.

« Nous sommes apolitiques et nous sommes ici au nom de la liber-



**Monique Guedon (à gauche) et des militants de l'EPBE.** PHOTO C. M.

té d'expression pour donner des informations aux Eysinais » déclarait Monique Guedon accompagnée de Steeve Dubrel, vice-président, devant leur stand. « Nous ne portons

pas atteinte à l'ordre public et nous n'avons jamais tenu de propos diffamatoires ». Leur présence a été tolérée par les représentants de la Ville qui les ont superbement ignorés.